

A TRAVÉS DE LA AGENCIA ANDALUZA DE LA ENERGÍA

La Junta financia 124 proyectos de mejora energética en 25 pueblos

La cuantía total es de 15,2 millones de euros, cofinanciados con fondos Feder

Se han renovado colegios, edificios públicos e iluminación urbana

tos los que han decidido el tipo de proyecto más apropiado para el municipio», según explicó el delegado en Córdoba, Agustín López, quien añadió que «se trata de proyectos ya ejecutados y abonados

por parte de la Junta». En la provincia de Córdoba, once municipios han recibido incentivos para la mejora de sus centros educativos. «Entre todos ellos suman algo más de 9,3 millones». Además, son 16 las

entidades que han aprovechado estos incentivos para instalar energías renovables o mejorar la eficiencia energética de algunos de sus edificios municipales, habiendo recibido 1,8 millones de euros

para sus residencias de mayores, bibliotecas, ayuntamientos o ciclos del agua, entre otros.

Por lo que respecta a proyectos de iluminación, hay seis ayuntamientos cordobeses cuya mejora del alumbrado público ha recibido incentivo.

También se ha apostado por la movilidad sostenible, ya que Aucorsa, la empresa municipal de autobuses de Córdoba, ha recibido 2,5 millones de euros de incentivos, para una inversión de algo más de 15 millones, con la que ha renovado su flota de autobuses. =

REDACCIÓN provincia@cordoba.elperiodico.com CÓRDOBA

Los pueblos y ciudades de Andalucía están apostando por la sostenibilidad energética. Así lo demuestran los 124 proyectos que 25 ayuntamientos y entidades locales de la provincia de Córdoba han realizado para mejorar energéticamente sus colegios, edificios municipales y otras infraestructuras, en los que los municipios han invertido 30,6 millones de euros y para lo que han contado con ayudas de la Junta de Andalucía para su financiación.

En concreto, a través de la Agencia Andaluza de la Energía, entidad adscrita a la Consejería de Industria, se han incentivado estos proyectos con 15,2 millones de euros cofinanciados con Fondos Feder a través del Programa para el desarrollo energético de Andalucía. «Las entidades locales han sido las beneficiarias de estas ayudas, y por tanto han sido los ayuntamientos



22 expositores asistirán a la Feria de la Boda y la Comunión

JOSÉ MORENO CABRA

El Hotel MS Fuente Las Piedras de Cabra acogerá los próximos 4 y 5 de noviembre su novena edición de la Feria de la Boda y la Comunión, como ha dado a conocer su directora, Carmen Ruiz, junto al alcalde, Fernando Priego, y la delegada de Desarrollo Local, Toni García, y con el que se pretende una edición más, «convertir a Cabra durante este fin de semana en el epicentro de la provincia en materia de organización de este tipo de celebraciones», dijo Priego. En esta ocasión se darán cita un total de 22 expositores de los distintos sectores que profesionalmente se dedican a la celebración de este tipo de eventos como señalaba la responsable del establecimiento hotelero.

La muestra abrirá sus puertas de 12.00 a 21.00 horas. =

Descúbrelo en

aena presenta el film:

UN DÍA SIN AEROPUERTOS

DESAPARECER PARA SER VISTO

Terminal	T2	Departures	Salidas
11:00	LEON	11:00	11:00
11:40	CHERIF	11:40	11:40
11:40	RDH	11:40	11:40
11:50	MUSC	11:50	11:50
12:00	PARIS	12:00	12:00
12:00	REC	12:00	12:00
12:40	BRUS	12:40	12:40
12:50	ISTAN	12:50	12:50
13:00	FRANK	13:00	13:00
13:00	AMSTER	13:00	13:00

Liceu
Opera
Barcelona

GOBIERNO DE ESPAÑA
MINISTERIO DE TRANSPORTES, MOVILIDAD Y AGUAS

aena
aeropuertos para ti

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN